

ESTRUCTURAS DE COSTE



Los costes fijos de nuestra empresa son los que hay que pagar de forma obligatoria. Los gastos fijos de una empresa serían, por ejemplo, el alquiler de las oficinas, las facturas o el salario de los empleados, en nuestro caso, al tratarse de la creación de una aplicación nuestros costes serían: el alquiler de las oficinas en las que trabajemos para ello, las empresas que contratemos, las personas que contratemos para el diseño de la aplicación.

Estos gastos no varían en función del mes ya que no dependen de la producción de la empresa. Los costos variables son aquellos costos que pueden variar dependiendo de la cantidad de bienes o servicios que una empresa produce. Esto significa que, cuanto mayor sea el volumen de producción, mayor será el valor de los costos variables. Las economías de escala ocurren cuando existe demanda por comprar algo que cueste menos. Esto ocurre cuando los bienes o servicios se pueden producir a mayor escala, pero a un costo menor por unidad.